## Apprendre et jouer à distance avec la MJC Etoile

Hier à 17:07 - Temps de lecture : 1 min



Tous en ligne pour faire les devoirs et jouer.

Chris Ngou Ella, Kalifa Traoré et Sandra Febvay les animateurs de la MJC Etoile sont impliqués dans l'aide aux devoirs en distanciel et pendant les vacances ils maintiennent le lien, pour assurer la continuité des mercredis.

« Certains enfants bénéficient de l'équipement pour se connecter, d'autres n'ont ni ordinateur, ni connexion internet. Dans ce cas, nous communiquons par téléphone. Ils nous envoient l'énoncé du problème. On travaille en lien avec eux et leurs parents. Cette année, nous avons un fil conducteur, le centenaire de Georges Brassens. » Brassens aurait pu être un enfant de Vand'Est, un espoir de réussir sa vie et dans la vie, quand on habite un quartier qui a une image à défendre. « La phrase du refrain, "Les braves gens n'aiment pas que, l'on suive une autre route qu'eux", est restée dans les mémoires et elle évoque tant de choses » soulignent les animateurs.

## Un mot chaque jour

« Nous les invitons à nous donner chaque jour un mot, et à faire un dessin qui reproduit une chanson du grand Georges. » A la fin des vacances, les animateurs les mettront en texte.

« Nous avons aussi un projet avec les rappeurs de Rap en scène. Les jeunes pourront clamer ou chanter soit leur composition, soit des reprises du chanteur. Ils seront secondés dans l'écriture par Tanguy qui anime le slam à la médiathèque du chanteur. »

Une exposition est également programmée.